



Sozialdemokratische Partei
Pratteln

2992

Pratteln, 12. April 2016

Postulat: „Kindergarten im neuen Verwaltungsgebäude“

Die Prattler Stimmbevölkerung hat das Projekt Gemeindeverwaltung im Stockwerkeigentum abgelehnt und damit einem Neubau am jetzigen Standort den Vorzug gegeben.

Der besagte Standort auf gemeindeeigenem Boden befindet sich an zentraler Lage und in unmittelbarer Nähe bereits geprüfter Standorte (Jugendhauswiese, Fröschmatt) für einen neuen Kindergarten.

Die Lage direkt neben einem Primarschulhaus und die Tatsache, dass keine öffentliche Grünfläche überbaut werden müsste, sprechen dafür, bei der Planung des mehrstöckigen Neubaus auch einen Kindergarten mit einzuplanen.

Ich bitte daher den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten, ob in dem zu planenden Neubau ein Kindergarten mit eingeplant werden könnte.

Für die SP-Fraktion

Mauro Pavan